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FECHA: Septiembre 25 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Carambolazo: 5 heridos” 

Criterio “Arista dirigencia al PRI Pachuca” 

 “Atacan pistoleros a funcionaria local” 

 “Pachuca está de fiesta” 

 
“Se resisten Festem a reforma laboral” 

 “Pachuqueños trabajan sin pagar impuestos” 

 
“No circula”  

El Independiente Más de 200 heridos viales atienden aquí por semana” 

La Crónica “Vamos a la feria” 

 
“Expía AN culpas” 

 
“FCH urge a PAN renovación ética” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Arista, por la dirigencia del PRI Pachuca: Bernardo Arista se registró ayer como único aspírante a dirigir el 
Comité Municipal del PRI en Pachuca, junto a Érika Trujillo, quien ocupará la secretaría general. Ante la presencia de 

militantes, simpatizantes e integrantes de organizaciones y sectores del tricolor en la capital del estado, el virtual dirigente 
entregó sus documentos ante la Comisión Municipal de Procesos Internos, presidida por Mauricio Corona Rodríguez. 

Durante la entrega de la solicitud de registro como presidente y secretario general del Comité Municipal del PRI en 
Pachuca, Arista fue arropado por decenas de priistas pachuqueños. En el acto de entrega fue acompañado por el alcalde 

electo de Pachuca, Eleazar García Sánchez; la secretaria general del Comité Directivo Estatal, Gloria Hernández Madrid; 

entre otros priistas. En su mensaje, Bernardo Arista convocó a la unidad del partido y se pronunció para trabajar de 
manera incluyente e itinerante. ―Seremos una dirigencia incluyente y no de escritorio, estaremos en comunicación 

constante con nuestra estructura y la dirigencia estatal. Los retos son grandes tendremos el próximo año una elección 
histórica, pero estoy seguro que unidos vamos a recuperar México‖. Mauricio Corona Rodríguez informó que el plazo para 

recibir solicitudes de registro venció a las 14:00 horas, registrándose una sola fórmula. Subrayó que en un plazo de hasta 

24 horas dictaminarán la procedencia de la misma, tal como lo establece la convocatoria emitida por el Comité Ejecutivo 
Estatal del PRI, con el fin de analizar y valorar la documentación que recibieron. La tarea de Arista será consolidar al 

partido para el proceso electoral de 2012, mediante el cual se elegirá al Presidente de México, diputados federales y 
senadores. Bernardo Arista ocupó la secretaría general del PRI en la capital junto a Mirna Hernández, quien dejó el cargo 

para dirigir el Instituto Hidalguense de la Mujer. (redacción, página 04) 
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Criterio-Elegirá PAN a su líder en la capital: Todo apunta a que hoy, domingo, el panista Rubén Muñoz Saucedo sea 

electo como nuevo presidente del Comité Directivo Municipal (CDM) del PAN en Pachuca, ya que fue el único en 

registrarse. Ello dependerá de la asistencia de la mayoría de los 135 delegados numerarios (panistas participantes) que 
votarán por el candidato único. De lo contrario, el Comité Directivo Estatal (CDE) panista designará a un delegado quien, 

incluso, podría venir fuera de la ciudad. La asamblea panista dará comienzo en punto de las 10:00 de la mañana en las 
inmediaciones del hotel Las Avenidas. Aunque la fórmula es por candidatura única, forzosamente se debe de realizar la 

sesión, pues así lo establece la convocatoria panista. En tanto, una vez existiendo quórum, con un solo voto a favor de 

Muñoz Saucedo, automáticamente será electo como presidente del Comité Directivo Municipal del PAN capitalino. A 20 días 
del cierre de registro y aunque de cierta forma no hubo campaña, Muñoz Saucedo se dedicó a platicar con los diferentes 

delegados numerarios para que el dí de hoy asistan a la asamblea y voten. ―Sólo espero la asamblea para que sea 
ratificado y dentro de mis primeras acciones como dirigente, será estructurar las direcciones que hay en el CDM como la de 

Acción de Gobierno, Electoral, de Fortalecimiento, Vinculación, Capacitación, de la Mujer‖, sostuvo hace unos días. Además, 
emprenderá un trabajo ciudadano, activando los subcomités del CDM. Lo anterior es para colaborar con la dirigencia estatal 

del blanquiazul, rumbo a las elecciones del próximo año. El puesto de presidente del PAN en Pachuca quedó vacante a 

finales de junio, ya que el entonces encargado, Juan Carlos Robles Acosta, renunció para buscar la diputación federal del 
distrito VI con sede en Pachuca-Mineral de la Reforma. No obstante, hace cuatro días Robles Acosta declinó a su aspiración 

legislativa federal, pues se integró al Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN de Hidalgo como el nuevo secretario de Acción 
de Gobierno, tras el arribo de Alejandro Moreno Abud a la dirigencia estatal. Por último, el periodo que deberá cumplir 

Muñoz Saucedo será aproximadamente de 18 meses, comenzando a partir de su elección como presidente del Comité 

Directivo Municipal del PAN en Pachuca, y finalizará hasta marzo del año 2013, fecha en la que Robles Acosta terminaba su 
encargo, pues había sido electo en asamblea.(Antonio Alcaraz, página 04) 

Criterio-Piden audiencia ante autoridades: Una comisión de militantes de la Federación Nacional de Estudiantes 
Revolucionarios Rafael Ramírez (FNERRR) fue recibida por la secretaría de Gobierno después de cerrar una vialidad. Varios 

estudiantes de la preparatoria Lázaro Cárdenas y moradores de la casa del estudiante Felipe Ángeles se manifestaron 

afuera del inmueble lanzando consignas por la negativa del gobierno estatal al no quererlos recibir. Después de varias 
horas de espera fueron recibidos en las oficinas para sostener una plática con Omar López, quien se comprometió a 

solucionar el apoyo de un autobús que solicitan los estudiantes. En la reunión se trataron asuntos relacionados con el 
equipamiento de la casa del estudiante, la cual dijeron que hasta el momento sigue pendiente, y otras demandas del pliego 

petitorio que se entregó en meses pasados. Cabe señalar que en el mes de mayo estos mismos militantes de la FNERRR se 

manifestaron, exigiendo en esa ocasión el apoyo en transportación para asistir a una ponencia en la ciudad de Puebla. Los 
estudiantes fenerianos subrayaron que seguirán insistiendo con sus peticiones. (Ommar Ayala, página 05) 

Milenio-El miércoles definirán consejeros en el PRD: Hasta el próximo miércoles el PRD estatal tendrá los resultados 
de los aspirantes a consejeros estatales, municipales y estructuras que se inscribieron para iniciar con el proceso de 

renovación de la dirigencia estatal. El vocero perredista Marco Rico informó que existe un escenario positivo en vísperas de 

los cambios al interior del partido. ―Cualquiera que quisiera contender tuvo que haber ido a llevar su solicitud, como 
dirigencia estatal , estamos en el tiempo de subsanación, es decir, a cualquiera que la haya faltado un papel, un requisito, 

tienen 24 horas para poderlo subsanar‖. Después de que todos los aspirantes perredistas cumplan con los requisitos, 
―esperamos dos o tres días para que el servicio electoral nos resuelva su registro para que puedan contender el próximo 17 

de octubre‖, dijo. ―No tenemos las estadísticas, el número exacto, como dato oficial, lo tendremos martes o miércoles 

cuando el servicio electoral dé a conocer los registros, estamos tranquilos, tenemos un gran ánimo en el PRD, ese es el 
formato, elegir así a sus instancias de gobierno, va muy bien el proceso‖, consideró el vocero estatal perredista. (Ángel 

Cabrera, página 11) 

Sol de Hidalgo-Por un país con rumbo: Por una Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial para el Desarrollo, fue el 
tema de la conferencia magistral que dictó la diputada federal Carolina Viggiano, en Huejutla, en el marco del segundo foro 

regional denominado El PRI Consulta del programa Por un país con rumbo que desarrolla la Fundación Colosio Filial-
Hidalgo, para mantener un dialogo con la sociedad hidalguense, dirigido a propiciar la participación ciudadana, en un 

ejercicio de aportación de ideas y propuestas, además de un debate público sobre la problemática que enfrenta el país. En 
esta ciudad de la huasteca hidalguense, el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional 

(PRI), Omar Fayad Meneses y Benjamín Rico Moreno, presidente de la Fundación Colosio Filial-Hidalgo, acompañaron a la 

legisladora federal que destacó, en su intervención, sobre la imperiosa necesidad de construir una plataforma de ideas y 
propuestas para definir el rumbo del país, ante el próximo proceso electoral para elegir al próximo presidente de la 

república. Ponderó la necesidad de construir en cada rincón del territorio hidalguense, un documento que contenga el 
expresar de la sociedad que demanda atención a sus necesidades, con una visión distinta a la propuesta hoy, por un 
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gobierno federal que no atiende rubros básicos de una sociedad que demanda atención a sus reclamos. PRI, EL PARTIDO 

MEJOS POSICIONADO El dirigente estatal del PRI, Omar Fayad, destacó que hoy el Partido Revolucionario Institucional, es 

el instituto político mejor posesionado en el país, por lo que este ejercicio que se realiza en Hidalgo y el resto de la nación, 
bajo la dirección de la Fundación Colosio, es la oportunidad de construir un documento con todas las expresiones de los 

mexicanos para que, tras ganar el proceso electoral que se avecina en el 2012, el próximo presidente de México, priista sin 
duda, tenga el pulso de lo que se requiere para propiciar un cambio que le de rumbo a México. En su turno, Benjamín Rico 

Moreno, presidente de la Fundación Colosio Filial-Hidalgo, afirmó en Huejutla, que en Hidalgo "nos estamos preparando 

para que, en este encuentro con la historia, se aproveche la oportunidad de darle un nuevo destino a este país, con un 
presidente priista que le de seguridad y certeza al rumbo de la nación". Al dirigirse a cientos de asistentes de los municipios 

de Huejutla, Atlapexco, Huautla, Huazalingo, Jaltocán, San Felipe Orizatlan, Tepehuacán de Guerrero, Tlanchinol, 
Xochiatipan y Yahualica, que acudieron a este encuentro, reconoció que el próximo proceso electoral, deberá respaldarse 

con ideas y propuestas con el fin de resolver rezagos y superar nuevos retos. FOROS CON PARTICIPACIÓN ABIERTA Rico 
Moreno precisó que las propuestas emanadas de estos foros, se basaran en el análisis de la realidad nacional y, en el 

dialogo, debate y reflexión que mantiene la Fundación Colosio con la sociedad, a través de la participación abierta de 

militantes y simpatizantes, de dirigentes sociales, autoridades gubernamentales, técnicos, académicos y líderes sociales, 
habrá de elaborarse un documento importante para el futuro de los mexicanos. Cabe destacar que la Fundación Colosio 

Filial-Hidalgo que encabeza, Benjamín Rico Moreno, realizara estos encuentros ciudadanos, también en Tula de Allende, 
Ixmiquilpán y Tulancingo. El primero, tuvo su sede en Molango y, ahora, en Huejutla. Los temas que se abordaran en cada 

una de estas regiones, tienen que ver con rubros como: La gobernabilidad democrática y un estado social de derecho; Una 

economía competitiva y promotora del desarrollo; Un compromiso con la calidad de vida y equidad; Por una política 
ambiental sustentable y, Los jóvenes ante el reto de conformar un país con rumbo.  A este foro realizado en Huejutla, 

acudieron cientos de hombres y mujeres priistas y simpatizantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), vecinos de 
los municipios de Atlapexco, Huautla, Huazalingo, Jaltocán, San Felipe Orizatlan, Tepehuacán de Guerrero, Tlanchinol, 

Xochiatipan y Yahualica. (ojo Política) 

El Independiente-Anticipa Gloria Romero alianza de AN en presidenciables: Consejeros nacionales hidalguenses 
del Partido Acción Nacional (PAN) coincidieron en señalar que su partido ganará la contienda electoral federal en 2012. Sin 

embargo, mientras Gloria Romero señaló que seguramente se dará una candidatura de unidad, Rodolfo Chavero aseguró 
que las simpatías de los 3 aspirantes están divididas entre los consejeros de Hidalgo y que en la elección de candidatos al 

Senado y San Lázaro habrá muchas sorpresas. ―Tenemos que trabajar duro para no cometer errores y lograr el triunfo 

nuevamente, esperamos que se logre una candidatura de unidad para ir fortalecidos y sin duda que sí podemos ganar‖, 
sentenció en entrevista la diputada federal Gloria Romero. En el marco de la sesión extraordinaria del Consejo Nacional del 

PAN tanto Gloria Romero como Rodolfo Chavero comentaron que Felipe Calderón Hinojosa no tiene candidato y que los 
tres aspirantes  presidenciales tienen posibilidades, lo que habla de una apertura democrática. Rodolfo Chavero aseguró 

que en el estado de Hidalgo se encuentra dividido el apoyo o simpatía por los tres aspirantes a la candidatura del PAN a la 

presidencia de la República (Santiago Creel, Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero), sin embargo esto no impide que 
vayan a trabajar por el panismo para que gane nuevamente la presidencia de la República.  El actual delegado federal de la 

Secretaría de la Reforma Agraria y cuñado del priista Eugenio Imaz se descartó para ocupar una candidatura al Senado o 
San Lázaro, sin embargo, sentenció que habrá sorpresas en las candidaturas en Hidalgo al momento de definir los citados 

espacios de elección popular. En sesión extraordinaria del Consejo Nacional del PAN, Felipe Calderón Hinojosa aseguró que 
cualquiera de los tres aspirantes a la candidatura presidencial del PAN para 2012 son mejores que cualquier otra opción 

política visible. Mencionó que Santiago Creel, Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero, aunque tienen cualidades y 

ventajas diferentes, son mejores que cualquier otra opción política visible. En la sesión se discutió su estrategia electoral 
para 2012 y Gloria Romero comentó que en este sentido se buscará que en todos los estados de la República los panistas 

generen confianza en el electorado, mostrando la esencia del panismo que le gusta a la gente a través de la apertura 
ciudadana en las candidaturas. En Hidalgo sólo existen cinco delegados nacionales: Gloria Romero; el actual presidente 

estatal Alejandro Moreno; el delegado federal de la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA) Rodolfo Chavero; Yuriel Monroy, 

y la delegada federal del IMSS en Hidalgo Marisol Vargas Bárcena. (Miguel Ángel Carrasco, página 04) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 
 

P L A N O        E S T A T A L  

http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/index.php/politica-y-sociedad/36-politica/43531-20110925-p4-n1
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Criterio-Intensificarán operativos de transporte por piratas: Roberto Terán Contreras, director del Instituto Estatal 

del Transporte (IET), anunció que intensificará los operativos de supervisión en la zona sur del Valle del Mezquital, ante el 

reclamo de transportistas que ven mermados sus ingresos por unidades pirata e invasión de rutas. El funcionario destacó 
los municipios Mixquiahuala, Progreso de Obregón, Francisco I. Madero y Chilcuautla como los más afectados por este 

problema. Ahí, transportistas pidieron a Terán Contreras su pronta intervención. A través de un comunicado, señaló que 
como titular del IET ―vengo a ayudar a que su negocio funcione de la mejor manera y recordarles que tienen la obligación 

de brindar un servicio de calidad y calidez a los usuarios‖, expresó. Agregó que este problema no es específico de esta zona 

del estado, ―es generalizada, por lo que se están redoblando esfuerzos para intensificar los operativos de supervisión‖. 
Debido a estas invasiones pidió a los transportistas no caer en ―anarquía‖. Expresó que ―si ustedes como transportistas no 

cuidan su negocio con buenas unidades y prestando un servicio de calidad, entonces los mismos usuarios no van a utilizar 
sus servicios‖, indicó. (Antonio Alcaraz, página 05) 

Milenio-Abre espectáculo aéreo la Feria Pachuca Hidalgo: Ayer por la tarde se realizó la inauguración oficial de la 

Feria Internacional Pachuca Hidalgo 2011, evento que espera la llegada de 750 mil visitantes que generarán una derrama 
económica estimada en 200 millones de pesos. El gobernador Francisco Olvera Ruiz hizo el corte del listón que marcó el 

inicio oficial de las actividades, que empezaron el jueves pasado. Para la apertura de esta edición se presentó un 
espectáculo de aeronáutica en la que tres paracaidistas aterrizaron justo en la explanada de la feria y tres jets realizaron 

diversas evoluciones en el aire y pasaron a gran velocidad justo por encima de los asistentes. El titular de la Secretaría de 

Desarrollo Económico, José Pablo Mauad Pontón, informó que el 22 de septiembre se recibió la visita de 10 mil personas, el 
viernes 17 mil y ayer 25 mil, por lo que pronostican que cuando la feria termine el próximo 16 de octubre habrán recibido 

750 mil personas. Mauad Pontón estimó que la derrama económica que dejará este evento será de más de 200 millones de 
pesos. Para la vigilancia y seguridad, se contará con mil 300 elementos de la policía estatal y Protección Civil. Además, 70 

cámaras de seguridad están monitoreando en todo momento en lugares estratégicos de todo recinto ferial. El gobernador 
destacó que en esta edición se cuenta con un pabellón turístico, uno más de agricultura, otro sobre artesanías, además del 

gran pabellón comercial de ropa, cosméticos y electrónica. El mandatario resaltó la variedad de la cartelera que se tendrá 

tanto en el Teatro del Pueblo como los estelares del Palenque: ―con compromiso, responsabilidad y amor a nuestra gente 
como cada año, cada vez mejor, algo sucede que mejora y que verdaderamente sea un espacio de encuentro familiar, 

porque lo mejor que tenemos, indiscutiblemente que es nuestra familia‖, dijo Olvera Ruiz. ―Esta feria es para cada una de 
las familias pachuqueñas, cada una de las familias hidalguenses y para todas aquellas que vienen desde distintos puntos 

del país que visitan a esta tierra donde hay gente buena, gente de trabajo, entonces habrá de ser una bella feria, ustedes 

son los que ponen la diversión, los que ponen la alegría para hacer una feria memorable en Pachuca, hemos estado 
preparándola como ustedes se la merecen‖. El espectáculo de jets estuvo a cargo de los experimentados pilotos John 

Melvin, de nacionalidad estadounidense, y los mexicanos Javier Romo y Luisa Romero, la mejor mujer piloto de 
Latinoamérica. Al menos mil 600 agentes de seguridad pública custodiaron la inauguración de la feria. La Secretaría de 

Seguridad Pública usó binomios caninos, además de detectores de metal en los principales accesos de la feria y detectores 

moleculares a fin de tener mayor presencia dentro y exterior de la feria para evitar que los asistentes ingresen a las 
instalaciones con objetos que pudiesen ser utilizados como armas. (Gustavo Godínez, página 08) 

Milenio-Pistoleros emboscan a funcionaria municipal: Cerca de las diez de la noche del viernes, la titular de la 
Contraloría del Municipio de Emiliano Zapata, Mary Juana Cruz Cervantes, fue víctima de un intento de asalto por parte de 

un grupo de pistoleros en el momento que circulaba por la carretera estatal, entre los límites del municipio de Emiliano 

Zapata y Apan, confirmó el coordinador de Seguridad Estatal, Donaciano Millán Bayzabal. Las autoridades refieren que la 
contralora Mary Juana Cruz Cervantes viajaba en compañía de su hermano Miguel Cruz Cervantes a bordo de un automóvil 

de lujo cuando fueron interceptados por un grupo de pistoleros que intentaron atracarlos. Al verse rodeados por los 
maleantes, la funcionaria como el familiar se resistieron al atraco, por lo cual los sujetos armados accionaron sus armas e 

hirieron al hermano de la ex tesorera del municipio Miguel Cruz Cervantes. Cruz Cervantes fue trasladado al Hospital del 

altiplano para recibir atención médica, sin embargo, debido a la gravedad de sus heridas, fue trasladado al Hospital General 
de Pachuca, donde fue atendido de emergencia y posteriormente rindió su declaración sobre los hechos una vez internado 

en el Hospital. En su declaración ante el Ministerio Público, manifestó que cuando viajaban a bordo del automóvil de la 
contralora, unos sujetos los interceptaron para intentar asaltarlos, sin embargo al resistirse fueron agredidos con arma de 

fuego y uno de los proyectiles lo hirió de gravedad, por lo que agente del Ministerio Público inició la averiguación previa 
2/861/2011. El comandante Donaciano Millán comentó que tras los hechos la policía municipal se hizo cargo del asunto, 

por lo que la Coordinación de Seguridad Estatal sólo apoyo conforme a los reportes de la corporación municipal. Asimismo 

refirió que los hechos no fueron reportados al instante a autoridades estatales, sino mucho tiempo después ya que 
elementos de la policía estatal se hicieron cargo del asunto inicialmente y tiempo después solicitaron ayuda de la policía 

estatal quienes realizaron recorridos sin que hasta el momento se tenga informe del resultado de los operativos de 
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seguridad en coordinación con los elementos municipales. Al respecto la dirección de Seguridad Pública del municipio de 

Emiliano Zapata se negó a proporcionar información acerca de los sucesos donde resultó una persona herida; además 

mencionaron que no contaban con información acerca de lo sucedido en la región, al tiempo que aseguraron que la titular 
de la contraloría se presentó a laborar con normalidad. El municipio de Emiliano Zapata se encuentra en el tercer lugar 

regional de incidencia delictiva durante el mes de agosto, según la SSPH. (J. Fernández, página  29) 

Síntesis-No a reforma laboral dicen los sindicatos: Rechazan los integrantes de la Federación de Sindicatos de 
Trabajadores al Servicio de los Gobiernos de los estados. Municipios e Instituciones Descentralizadas de los Estados Unidos 

Mexicanos (FESTEM), la propuesta de Ley del Trabajo hecha por el gobierno federal. Luego de iniciados los trabajos de la 
Reunión Nacional del Comité Ejecutivo de la FESTEM, Víctor Licona Cervantes, el Secretario General del Sindi-cato Único de 

Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo del Estado de Hidalgo (SUTSPEH), manifestó que uno de los temas a tratar en 
los dos días de trabajos será la situación actual de los sindicatos en el país, así como la propuesta de la reforma laboral del 

gobierno federal la cual aseguró que esperan siga "congelada" hasta una nueva administración federal. "La iniciativa del 

presidente Felipe Calderón que envió a los diputados parece que está congelada y esperamos que así siga para que se 
pueda dirimir la problemática con un nuevo gobierno federal, porque consideramos que le da muchos beneficios a las 

empresas que son la prestadoras de servicios al dejar en el desamparo a los trabajadores que no generarían antigüedad, 
no habría jubilaciones ni seguridad social".  Poco antes, durante el acto inaugural de los trabajos a los que asisten re-

presentantes de los 27 estados del país afiliados a la federación, la dirigente nacional del organismo Agueda García 

Jiménez, manifestó que pese a la situación que vive el sindicalismo y que persisten vicios en los mismos es necesario 
analizar su situación y llegar a soluciones que le permitan a los trabajadores más y mejores beneficios. De igual manera 

destacó el riesgo en el que se encuentra el país con la ola de violencia, la cual --aseguró- es minimizada por los gobiernos 
donde el problema es grave, así como por las televisoras, además de manifestar que si bien parece que la situación ha do 

fondo, es necesario que los gobiernos y la sociedad en general refuercen medidas para evitar que el crimen se mantenga y 
que siga atrayendo a los  jóvenes. El encargado de inaugurar trabajos que culminan este día, fue el secretario de gobierno 

Fernando Moctezuma Pereda, quien a nombre del titular del poder ejecutivo Francisco Olvera Ruiz, reiteró el apoyo 

incondicional del gobierno del estado para todo tipo de acciones que –manifestó- son por el bien del sindicalismo en el paíd 
y de las estructuras gubernamentales y de la población en general. (Jaime Arenalde, página 03) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Concluyen cambio de luminarias: Está concluido el trabajo de las luminarias al cien por ciento en la ciudad, 
hemos detectado que en algunos lugares hay lámparas que no encienden, pero eso es por otra situación‖, informó el titular 

de Servicios Municipales, Héctor Fragoso Ortiz. El funcionario señaló que en los lugares las fallas detectadas se deben en su 
mayoría a los componentes de las lámparas, ―el contactor puede estar obsoleto, en otros caos son las fotoceldas o las 

laminillas, eso es un trabajo que tendrá qué hacer la dirección de alumbrado‖. Explicó que el martes de la semana pasada 
se llevó a cabo una supervisión con brigadas en toda la ciudad, dónde se detectó que los bulevares Bonfil y Santa Catarina 

se encuentran sin alumbrado por robo de cable. ―Ya se está habilitando el cable que les llegaron a robar al ayuntamiento 

en esta zona, son alrededor de 53 mil metros faltantes en tres bulevares, es lo que hace falta y la cantidad asciende a 
alrededor de 850 mil pesos‖. Fragoso Ortiz resaltó que por esa razón ahora se está colocando cable de aluminio, ―para que 

los amantes de los ajeno se abstengan de llevar a cabo esas acciones‖. Además, aseguró que algunas lámparas ya tienen 
hasta 40 años de servicio continuo y que se estarán atendiendo los lugares específicos donde no encienden los aparatos, 

pues ya se tienen localizados. (Ommar Ayala, página 06) 

Milenio-Ayuntamiento de Pachuca tiene un déficit de 3 mdp: El municipio de Pachuca reportó un déficit de tres 
millones 354 mil 26 pesos durante julio, lo que disminuyó su superávit de 2011 a 77 millones 418 mil 234 pesos, esto 

derivado de los 368 millones 282 mil pesos que ha registrado como ingresos, por los 290 millones 418 pesos de egresos 

durante los primeros siete meses del año. Según el reporte publicado por la Tesorería Municipal en la página de 
transparencia del Ayuntamiento capitalino, los ingresos de Pachuca durante julio fueron de 41 millones 496 mil 592.71 

pesos, que contrastados con los egresos, que fueron de 44 millones 850 mil 619.58 pesos. Entre las fuentes de ingresos de 
Casa Rule en el séptimo mes del año destacan los impuestos, por los cuales recaudó seis millones 317 mil 392 pesos, el 

Fondo Único de Participaciones que significó 14 millones nueve mil 523 pesos, y el Fondo de Fortalecimiento de los 
Municipios, nueve millones 864 mil 382 pesos. En contra parte, los egresos de Pachuca se manifestaron en mayor medida 

en el rubro de Servicios Personales, con 17 millones 934 mil 965 pesos, Servicios Generales con ocho millones 582 mil 862 

pesos; y en su participación en el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios con siete millones 466 
mil 634 pesos, entre otros rubros. (Alejandro Suarez, página 09) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Ebrard reta a Peña Nieto a debate de resultados: Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, retó 

a Enrique Peña Nieto, ex gobernador del Estado de México, a debatir los resultados de las administraciones capitalina y 

mexiquense. Desde la delegación Iztapalapa, colindante con el Estado de México, el mandatario local y aspirante a la 
Presidencia se lanzó contra el ex gobernador, quien minutos antes asistió como invitado especial al informe de labores del 

senador René Arce, en el Hemiciclo a Juárez. ―Desde aquí le digo yo a Enrique Peña que si quiere discutir y debatir cómo 
está el DF y cómo dejó él a su estado, estamos más que listos. Si quiere mañana; que no le ande buscando, es muy fácil. 

La semana que entra, el día que él quiera hacemos un debate a ver cómo dejó al Estado de México y a ver si tiene alguna 
autoridad para venir a opinar a la Ciudad de México sobre nuestros problemas, porque dejó al Estado de México muy mal‖, 

expresó. Ante cientos de perredistas que se congregaron en la Macro Plaza de Iztapalapa para escuchar el informe de 

labores del diputado federal Arturo Santana, Ebrard resaltó que ahí había más simpatizantes que en el acto que ―con tanto 
bombo y platillo‖ anunció el ex gobernador. ―Le da miedo (a Peña) venir al DF, y tiene razón, por qué aquí, ¿cómo le va a ir 

al PRI?‖, cuestionó a los perredistas, quienes al unísono respondieron ―¡mal!‖. Ante el destape de la priista Beatriz Paredes 
para contender por la jefatura de Gobierno del DF en las elecciones de 2012, Ebrard señaló: ―Aquí en la ciudad le decimos 

al señor Peña y a sus aliados y a la señora Beatriz Paredes, ya los derrotamos en 2006, los vamos a derrotar en 2012‖. 

Ebrard resaltó las políticas públicas impulsadas por su administración y refirió que a diferencia del Estado de México, en el 
DF el transporte público es más barato, pues el servicio del Sistema de Transporte Colectivo Metro cuesta tres pesos, 

―entonces le llevamos la ventaja de lejos de lo que él (Peña) hizo en el Estado de México‖. En materia de bienestar social, 
―le llevamos años luz‖, pues detalló que el DF cuenta con el Seguro de Desempleo, útiles y uniformes escolares, becas para 

personas con discapacidad, apoyo a las jefas de hogar que están solas y a adultos mayores. También resaltó que la capital 
del país es la única entidad donde no ha crecido el índice delictivo, ―el Estado de México va así (haciendo un movimiento 

con la mano de abajo hacia arriba), yo que él mejor ni hablaría de seguridad porque tendría que decir inseguridad‖. Señaló 

que en 14 años ―si no hemos podido ir más allá de los avances logrados, es porque a escala nacional no nos han dejado‖, y 
advirtió: ―Vamos a ir por más, vamos a ir por todo, no les vamos a permitir que nos quiten recursos a todo el pueblo de la 

Ciudad de México por mezquinos intereses políticos, para que en 2012 no tengamos dinero, que no les tenemos ningún 
temor‖. Al acto asistieron la presidenta de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, la perredista Alejandra 

Barrales; el secretario de Educación del DF, Mario Delgado y la jefa delegacional en Iztapalapa, Clara Brugada. (Silvia 

Arellano, página 19) 

Milenio-Peña Nieto lidera a los jóvenes gobernadores: Murillo Karam y Osorio Chong son ahora parte vital en el 

equipo de campaña. El equipo más cercano de trabajo de Enrique Peña Nieto está conformado principalmente por 
gobernadores y diputados que conforman la actual legislatura. El ex mandatario estatal concentró su fuerza de operación 

en San Lázaro y, en los estados, con los gobernadores más jóvenes del país. A pesar de que el mexiquense terminó con su 

encargo al frente del Estado de México, buena parte de sus colaboradores en la administración se mantuvieron al frente en 
puestos clave del gobierno estatal y no migraron a lo que será la campaña electoral. Tal es el caso del secretario de 

Finanzas, Raúl Murrieta; el secretario de Salud, Gabriel O´Shea y el secretario de Gobierno resultó ser Ernesto Nemer, líder 
priista del Congreso local y cercano a Peña Nieto. En tanto, los operadores nacionales cerraron filas y expresaron de 

manera más abierta su participación tanto en lo que será el proceso interno del partido, como en la operación de un 

proceso federal. Desde el inicio de la administración peñanietista, uno de los más cercanos fue Miguel Osorio Chong, ex 
gobernador de Hidalgo, quien posteriormente se convirtió en su enlace al interior del partido. El pasado 23 de agosto fue 

nombrado como secretario de Operación Política del PRI, una cartera que no existía en el antiguo esquema del CEN. 
Anteriormente se les identificaba como unos de los gobernadores más cercanos en el partido debido, en un inicio, a la 

cercanía de las entidades, y más tarde por las negociaciones que pudieron alcanzar en bloque en materia presupuestal y 

programas de desarrollo. También se le ubica como cercano a Jesús Murillo Karam, ambos ex gobernadores de Hidalgo y 
éste último hace unas semanas se incorporó como el delegado del CEN en el DF, es decir, quien operará la elección priista 

en el segundo estado más poblado del país. Otro de los eslabones más fuertes en el grupo de los gobernadores priistas es 
la yucateca Ivonne Ortega, actualmente es la colaboradora más cercana de Peña Nieto e incluso ha expresado su intención 

de dejar su cargo para incorporarse a la campaña. Por parte de los gobernadores su enlace está conformado por la 
mandataria de Yucatán, además del gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, aunque a partir de los altercados en su 

estado optó por un repliegue en la escena política. También el quintanarroense Roberto Borge y Javier Duarte de Veracruz 

se ubican en este mismo grupo. Mientras que los legisladores Francisco Rojas, Alfonso Navarrete y Emilio Chuayffet 
conforman el primer círculo de acción en la Cámara de Diputados. A ellos se suma Luis Videgaray, ex legislador federal 

quien en más de un periodo se encargó de las negociaciones del presupuesto. Actualmente se bajara su nombre como uno 
de los posibles coordinadores de campaña, una vez que se hizo cargo de las negociaciones durante la elección en la que 
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resultó ganador Eruviel Ávila. Además de las figuras más notables en el círculo cercano se encuentran priistas como Alfredo 

del Mazo y Felipe Enríquez, como operadores en diversos estados. (Miriam Castillo, página 20) 

 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… 

(redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… Que en la delegación de la Procuraduría General de la República hay un completo 

desconocido a cargo, o al menos eso parece. Y es que el delegado Pedro Enrique Yeverino, nombrado hace unos 
meses, pasa desapercibido para los medios y uno que otro funcionario pues se le ha visto en varios eventos y 

conmemoraciones a las que asiste el jet set de la política hidalguense pero nadie se acerca a entrevistarlo. Algunos 
aseguran que lo gris de su presencia puede ayudar a esquivar los golpes de la oposición. ¿Será? 

Que hay un gordo problema en la Secretaría de Salud estatal, o bueno, en realidad son dos. Y es que se rumora que la 

mayoría de los asistentes a la carrera “Ya bájale” serán los empleados de la dependencia bajo el supuesto de que si no 
asisten a correr los cinco kilómetros, lo único que adelgazará será su quincena, o por lo menos se llevarán un acta 

administrativa como reconocimiento. 

Y el segundo es que, mientras los burócratas corren para poner el ejemplo, el secretario de Salud, Pedro Luis Noble, 

anda en Francia probando las delicias culinarias de aquel país europeo como vinos, quesos y uno que otro embutido. Sin 

embargo habría que recordarle que prometió bajar de peso. A su regreso lo espera la cinta métrica y la carrera de cinco 
kilómetros, a ver como le va al funcionario. 

Que el número de menores de edad que remiten a la barandilla en Pachuca aumentó gracias a la Feria municipal. Y es 
que al parecer, en los establecimientos donde se vende alcohol a los asistentes nadie revisa identificaciones oficiales por lo 

que los adolescentes se ponen como chancla vieja. ¿Será acaso un convenio entre vendedores y policías para sacar un 

poco de dinero? (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… “Yo soy enemiga de crear un Instituto nada más por crearlo, necesitamos tener base y fundamente 

de dónde vamos a tener mobiliario.‖ 

Lourdes López Guerra, regidora de Pachuca,, y también enemiga de crear institutos de la juventud, asegura que debe el 
municipio no cuenta con los fondos para establecer lazos con los jóvenes pachuqueños. 

―...es un trabajo de todos los días, cercano a la gente, vemos a una presidente municipal comprometida, saludo a la primer 
priista de Pachuca.‖ 

 

Bernardo Arista, único candidato a la dirigencia del PRI en Pachuca, rinde pleitesía a la alcaldesa Geraldina García por ser 
la primera priista en el municipio capitalino. 

―Hay que quejarnos de que un museo construido con el erario fue donado a empresarios y ahora nos cobran la entrada.‖ 

Gerardo Sosa Castelán, presidente del patronato de la UAEH, incita a los ciudadanos a protestar en contra del gobierno. 

522 DÍAS DE RETRASO en el inicio de la construcción de la Refinería Bicentenario (redacción, página 03) 

Milenio-Trascendió: Que mal le salió el cálculo a Enrique Peña Nieto en su primera visita a la capital como ―posible 

aspirante‖ del PRI a Los Pinos. 

Su decisión de venir en sábado a la Ciudad de México para estar presente en el informe del ex perredista y hoy verde 

ecologista senador René Arce, quedó opacada por el acto en que el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, fue a 
apuntalar al secretario de Educación, Mario Delgado. 
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De poco le sirvieron a Peña Nieto las palabras del presuntamente defenestrado Niño verde, Jorge Emilio González, de 

que ese partido lo postulará como candidato a la Presidencia de la República. Nota, nota, no fue. Si fuera futbol, Toluca se 

habría ido derrotada de la capital tres a uno. 

Que hablando de futbol y canteras mexiquenses, la guerra contra el narco tiene más implicaciones de lo que se piensa. 

Los hankianos Xolos de Tijuana se presentan esta tarde en el Estadio Azteca para enfrentar al alicaído América. Los 

tijuanenses estrenan director técnico, el turco-argentino Antonio Mohamed. Pero según trasciende en Cancún, ese lugar 
pudo ser ocupado por Hugo Sánchez. 

El problema es que para ir a Tijuana, Hugo habría pedido, entre otras minucias, diez escoltas y al menos un coche 
blindado. Y eso como que no iba con la imagen de la ciudad, ni del equipo ni del dueño del equipo. 

Que el diablo se le metió al ex senador Juan José Rodríguez Prats en la reunión de ayer del Consejo Nacional del PAN. 

El también ex priista Rodríguez Prats se le fue encima al mismísimo presidente Calderón. Primero le dijo en corto que 
no coincidía con lo que el mandatario acababa de expresar. 

Y luego en tribuna le pidió a Calderón que, antes que nada, el discurso presidencial debería ser verosímil. 

¡Órale! 

Que, por cierto, y a diferencia de ocasiones anteriores, la llegada de Calderón a la sede del PAN para participar en su 

consejo fue muy discreta, tanto que en los alrededores no se colocó una sola valla. 

Tampoco hubo detectores de metales ni presencia ostensible del Estado Mayor. (redacción, página 02) 
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Milenio-Juego de  Espejos-Josefina, Santiago y Ernesto: En el PAN corre la idea de que su proceso interno es una 

elección de tercios, asumiendo que el gobierno y los gobernadores aportarían lo que no tiene Ernesto Cordero. Creel ha 

trabajado con mayor tiempo el territorio, bien aprendió del infortunio de hace seis años. La cuestión es que al abrir la 
elección, el juego se vuelve hacia los medios y mucho menos a la maquinaria partidaria. Un error elemental de Ernesto 

Cordero no estar presente en el Consejo Nacional del PAN. Aunque muy distante de la puntera Josefina Vázquez Mota, sus 
números mejoran; sin embargo, no dan para mucho, cada vez es más conocido, pero quienes tienen una opinión favorable 

de él o quienes le prefieren como candidato no crecen en la misma proporción, sobre todo fuera del PAN. El senador José 

González Morfín, involuntario vocero y operador del senador Beltrones, descarta más declinaciones después de la del 
gobernador Emilio González Márquez. 

Una elección abierta será la modalidad del PRI y del PAN para seleccionar candidato. En el primer caso, es un jaque mate a 
Manlio, a quien no le quedará otra que buscar no contender para no emular a Everardo Moreno. Cinco por ciento de las 

preferencias. Eso vale, más allá de que es el candidato favorito de los panistas, por algo será. Para el PAN una elección 
abierta es la forma de resolver la candidatura y, también, para evitar la manipulación del proceso. Por su parte, Manuel 

Espino ya decidió registrar su candidatura como ciudadano, una vez que ha sido expulsado del partido del que fue dirigente 

y que llevó a la victoria en 2006. 

En el PAN corre la idea de que su proceso interno es una elección de tercios, asumiendo que el gobierno y los 

gobernadores —no sólo del PAN— aportarían lo que no tiene Ernesto Cordero. Creel ha trabajado con mayor tiempo y 
detalle al territorio; bien aprendió del infortunio de hace seis años. La cuestión es que al abrir la elección, el juego se 

vuelve hacia los medios y mucho menos a la maquinaria partidaria. El padrón de activos y adherentes, como objetivo, 

disminuye de valor. Quienes manipularon los listados o quienes indebidamente se apropiaron de éstos, se quedan colgados 
de la brocha. 

A los jugadores les preocupa la declinación del tercero a favor del otro. Es difícil que Cordero sea candidato, pero en sus 
manos sí está definir si Josefina o Santiago será el ganador. A Creel preocupa que Josefina decline a favor de Cordero; así 

es porque sólo ve las encuestas que le favorecen. Como quiera que sea, una competencia de tres en juego abierto será 

mucho más que espectáculo y podrá servir, como ocurrió con Calderón hace seis años, para que el ganador o ganadora 
gane una plataforma para revertir la adversidad. Por ello lo más inteligente que ha hecho el PRI ha sido abrir su proceso 

también, aunque es probable que Beltrones baje, ayer desde Sonora decía que hay muchos precandidatos. 

Los problemas de fondo del PAN no están en la manera de procesar la selección del candidato presidencial, sino en lo que 

han hecho con el poder en el gobierno. Las mejores páginas han sido en la oposición; las peores, en el ejercicio del poder 

público. Allí está Larrazabal, plenipotenciario de Cordero; la de muchos malos gobiernos locales como Aguascalientes y 
Tlaxcala; la parcialidad de Fox presidente; las obras del Bicentenario; los casineros financiadores o el bochornoso caso de la 

asignación directa de contratos de la SHCP. Como gobierno, hay un déficit ético monumental que en el PAN deben 
reconocer como un paso necesario para recuperar la mística y la fuerza que los llevó al poder. 

Hoy el PAN es mucho más débil que hace seis años; su credibilidad está en el suelo. Las alianzas con el PRD le dañaron. 

Además, muchos de sus gobernadores no suscriben el proyecto o el programa panista. Enfrenta no al PRD, sino al PRI. El 
adversario a vencer no es López Obrador, sino Peña Nieto. En el Valle de México, con casi la cuarta parte del electorado, el 

PAN es la tercera fuerza y con pocas posibilidades de alcanzar el segundo sitio. Se descuidó la promoción de jóvenes y 
muchos de los promovidos en la alta burocracia o en los gobiernos locales, resultan mucho más del pragmatismo que de 

los valores de Gómez Morín, un ícono vigente en su ética política y convicción sobre el servicio público. 

La elección de Michoacán reviste la mayor importancia. A semanas del proceso se perfila una competencia parejera entre 
PRI y PAN. El senador Silvano Aureoles es castigado severamente por el repudio que hay al gobernador Leonel Godoy. Para 

el PAN y para el presidente Calderón, el triunfo en su estado natal significaría un fuerte impulso en un momento 
particularmente adverso por la secuela de la elección en el Estado de México y los problemas en la economía y por la 

inseguridad. 

Josefina, Santiago y Ernesto, tres políticos con perfiles claramente diferenciados disputan la candidatura presidencial del 
PAN. No se debe subestimar a Manuel Espino, quien conoce mejor que cualquiera al partido de base. Una interesante 

contienda del partido gobernante que dará mucho de qué hablar. (Federico Berrueto, página 04) 

Independiente-El Socavón: Más de 200 casos de accidentes automovilísticos semanales atiende EL Hospital General de 
Pachuca, el 40 por ciento por consumo de alcohol… Si toma, no maneje (redacción, primera plana) 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

10 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
1100  

 

Uno más uno-Pachuquillas: La desaparición de las piezas de una revolvedora provocó que la rectoría de la UPP aplicara 

la guillotina en contra del personal de vigilancia y de mantenimiento, que fueron corridos abruptamente. Ante el hecho de 

que nadie de los cinco involucrados quiso aceptar la responsabilidad directa ni tampoco culpar al autor del robo, la rectoría 
decidió separarlos a todos de sus trabajos sin liquidación ni goce de sueldo…  (redacción, primera plana)  

El Reloj-La hora en punto: (Edmundo Pineda, página 09)  

Crónica-Arriba-Abajo: Arriba-Miguel Chávez: El titular de Tránsito y Vialidad de Pachuca además de estar al pendiente de 

las actividades correspondientes a su área, ahora con las festividades presentes en la capital hidalguense aplica mayor 
empeño para que los oficiales de la dependencia puedan también auxiliar y orientar a quienes llegan para acceder y 

disfrutar de las opciones que las ferias brindan a los turistas. 

Abajo-Miguel Escamilla: Sobre el desempeño del alcalde de Mineral de la Reforma los comentarios o quejas no se 

detienen, cuando no es por incumplimiento con obras de real importancia para los habitantes, brilla porque pareciera que 

no existe la coordinación adecuada entre las áreas de la demarcación para subsanar todas las problemáticas existentes; 
salen a la luz detalles no muy gratos sobre su andar político. (redacción, página 02) 

Crónica-Táctica y estrategia: Ayer tuvieron lugar dos cónclaves. Uno, el del Partido Acción Nacional en el que participó 

el Presidente de la República, Felipe Calderón. Otro, el del Partido Verde, que decidió –antes que los priistas– que apoyará 
a Enrique Peña Nieto como su candidato presidencial. En ambos sucedieron y se dijeron cosas interesantes: ―Algo para mí 

más preocupante es que el Partido Acción Nacional, que durante décadas ha representado los valores de honestidad y de 
ejercicio de la política con principios, ha sufrido también un enorme desgaste en este perfil de identidad, al paso del 

ejercicio de gobierno y de las prácticas partidistas‖. La frase no es de un analista, columnista, o rival electoral del PAN. Es 
de Felipe Calderón, quien atiende en forma autocrítica el que sea probablemente el mal más grave de su partido: el 

desdibujamiento moral. Sin rasgar vestiduras ni exagerar en los términos, me atrevo a pensar que Calderón da un 

diagnóstico perfecto, pero no prescribe un remedio. Si algo ha ayudado a desdibujar la mística de Acción Nacional, los 
―valores de la honestidad y del ejercicio de la política con principios‖ ha sido precisamente la directriz de este gobierno de 

ganar competitividad a costa de lo que sea, aunque el balance haya sido magro y los frutos del pragmatismo, escasos. 
¿O es Ángel Aguirre Rivero, gobernador de Guerrero, Malova en Sinaloa, o Moreno Valle en Puebla, el ideal de gobernante 

de la doctrina azul? ¿Es la aliada Elba Esther, piedra angular de la ética panista que con nostalgia refirió ayer el presidente? 

Extraña la sorpresa del panismo ante la ―pérdida de valores‖, cuando llevan un buen rato abriendo la puerta a los bandidos. 
El caso Larrazábal, que aún despacha como alcalde de Monterrey, es botón de muestra. 

Por otra parte, el Partido Verde decidió hacer suya la bandera peñanietista con una antelación sobrenatural. Lo digo porque 
si algo le valió espacios al partido de Jorge Emilio González hace seis años, fue precisamente postergar la negociación con 

Roberto Madrazo. A tantos meses de la elección, el apoyo tácito a Peña Nieto bajó los bonos del Verde en el eventual 
reparto de utilidades. (José Luis Antón, página 04) 

El Universal-Bajo Reserva: EL AUSENTE en la reunión de ayer del Consejo Nacional del PAN fue Francisco Ramírez 

Acuña. El coordinador de los diputados panistas nunca llegó a la sesión extraordinaria del máximo órgano del Partido 
Acción Nacional. En el presídium estuvieron todos: el presidente Felipe Calderón, su esposa Margarita Zavala; el líder 

nacional panista, Gustavo Madero; la secretaria general, Cecilia Romero; el coordinador de los senadores, José González 

Morfín y el ex candidato presidencial Luis H. Álvarez. Sin embargo, de Ramírez Acuña ni sus luces. Algunos se preguntaron 
si la ausencia tendrá algo que ver con el hecho de que en estos días ha estado en el ojo del huracán por el tema de los 

sospechosos permisos otorgados a los casinos y que el presidente Calderón hablaría precisamente de la necesidad de que 
los panistas se conduzcan con ética.  

EL EQUIPO que apoyaba la candidatura del gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez, ya entró en pláticas con los 
tres aspirantes presidenciales que quedan en la contienda para ver hacia dónde se van sus votos. Nos dicen que la próxima 

semana algunos de los liderazgos del jalisciense se sentarán a platicar con los representantes de Santiago Creel, Josefina 
Vázquez Mota y Ernesto Cordero. Aseguran que les ofrecerán una estructura con re-presentación en cada estado del país y 

una relación de 30 mil militantes que ya habían firmado su adhesión al proyecto de Emilio González.  

UN CHEQUE en blanco dio ayer Enrique Peña Nieto a Beatriz Paredes. El Ex gobernador del estado de México dijo que si la 

diputada federal toma la decisión de competir por la jefatura del gobierno del Distrito Federal ―tendrá todo mi apoyo‖. La 
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tlaxcalteca sostuvo una larga charla con el mexiquense, quién ayer fue confirmado como el candidato que apoyará al 

Partido Verde Ecologista de México en la elección presidencial del próximo año. 

 
SE PUEDE oler que en los próximos días fuerzas federales llegarán al estado de Veracruz para apoyar en la crisis de 

violencia que vive la entidad. Esta semana el secretario de gobernación, José Francisco Blake Mora, se reunirá con el 
gobernador del estado, Javier Duarte, para planear operativos coordinados y conjuntos entre corporaciones federales y 

locales con la finalidad de hacer frente a la delincuencia organizada. 
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